
REQUERIMENTO Nº     634      /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade de 
implantar uma linha da AVA (Auto 
Viação Americana) no Jardim Vista 
Alegre”.  

 

 

 

Considerando-se que, existe uma reclamação por parte dos 
moradores do Jardim Vista Alegre, pois faltam linhas de ônibus da 
empresa AVA; 

 
Considerando-se que, existem inúmeros moradores do 

Jardim Vista Alegre e adjacências que necessitam ir até o município 
vizinho, e eles têm que se dirigir até o Parque Residencial Rochelle ou o 
Jardim Santa Rita de Cássia, e 

 
Considerando-se que, isso gera problemas, pois existem 

moradores locais que trabalham no período noturno no município vizinho 
e têm que utilizar desse transporte, 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Há possibilidade de a Prefeitura Municipal conseguir esta 

linha junto à AVA, para contemplar o Jardim Vista Alegre e adjacências? 
 

                   2. Caso negativo, quais os motivos e qual a medida a ser 
tomada para amenizar o problema? 
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2006. 
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